

## 24. Teutoburger Waldlauf

Caiin Stevens gewinnt Hauptlauf / Marjan Helmantel-Oostinga wieder schnellste Frau

# Den widrigen Bedingungen getrotzt

Von Michael Kofort

**LENGERICH.** Pünktlich am Samstag um 13.50 Uhr ließ sich die Sonne kurz blicken und die Läuferinnen und Läufer starteten zum 29 Kilometer langen Teutolauf an der Grundschule in Lengerich-Hohne.

Insgesamt liefen 1671 Athleten in vier Disziplinen. Wem die Distanz über 29 Kilometer zu lang war, konnte am Walking über 12,5 Kilometer, am Waldlauf über 12,2 Kilometer oder an der sechs Kilometer Strecke für den Jedermannlauf teilnehmen. Italien, Frankreich, Mexico, Russland, USA..., aus insgesamt elf Nationen, kamen in diesem Jahr die Teilnehmer, wobei die Niederländer mit 273 Startern, mit Abstand die größte ausländische Gruppe darstellte.

Da es im Vorfeld stark geregnet hatte, ergaben sich für die Läufer schwierige Wegverhältnisse. Die Wege waren teilweise nass und glatt und Vorsicht war geboten.

Ein besonderes Highlight der 24. Auflage war die Einbeziehung des Baumwipfelpfads in Bad Iburg. Hier ging es beim Teutolauf erst 30 Meter hoch und dann 600 Meter lang zwischen den Baumwipfeln weiter. Für Höhenängstliche war aber eine Alternativroute angezeigt.

Für die Mehrzahl der Läufer und Läuferinnen war die



Kurz vorm Start des Teutolaufs (schon in vorderster Reihe die späteren Sieger): Nr. 1177 Caiin Stevens vom LAAC Twente und die schnellste Frau (1497) Marjan Helmantel-Oostinga

Fotos (3): Michael Kofort

persönliche Laufzeit entscheidend. Eine ausgefeilte Technik, mit einem Chip an den Schuhen, machte es möglich für jeden Läufer und jede Läuferinnen die persönliche Laufzeit zu ermitteln.

Insgesamt waren 150 eh-

renamtliche Helfer vom TV Hohne im Einsatz und ohne die zahlreichen Sponsoren wäre eine solche Veranstaltung nicht möglich gewesen, so die Meinung von Hauptorganisator Michael Brix.

Die ersten Läufer des Jedermannlaufs erreichten

gegen 15 Uhr das Ziel. Nachfolgend kamen die Waldläufer, die Walker und die Teutoläufer ins Ziel. In der Sporthalle der Grundschule Hohne fanden ab 16 Uhr bei Kaffee und Kuchen die Siegerehrungen statt.

„Nach dem Lauf ist vor

dem Lauf“: Die 25. Auflage, der Jubiläumslauf 2020, steht vor der Tür. Anmeldungen nimmt der TV Hohne ab sofort entgegen.

Mehr Bilder zum Thema in den Fotogalerien auf [www.wn.de](http://www.wn.de)